
隊員ひとこと：あんまり暑いので鹿が河原で寝てました。（後藤）
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　９月末で任期満了となりますが、着任当初に考え
ていた目標達成には至っておりません。甘く見てい
たわけではないのですが、できそうでできない地域
活性化の難しさ、自分の力不足を実感した３年間で
した。その反面、地域の自然、風土、人の魅力、そ
れを何とか活かしたいという思いは着任時より増し
てきました。今後は、これまでの経験を踏まえ、違
う立場、違うやり方になりますが、自分なりの地域
活性化の活動、生活を築いていきたいと思います。
（宮下）

　協力隊の３年の活動がついに終わりを迎えてしま
いました。３年間はとても短かったですが、とても
濃密な時間でもありました。自分が何をしたいのか、
どういったことに向いているのかをとても考えさせ
られました。最初は木を切り倒し、丸太を売る、一
般的な林業にあこがれていましたが、今は林業事務
を専門にやっています。はじめは思ってもみなかっ
た形ではありますが、今では自分にしかできないこ
とだと誇りを感じています。まだまだ未熟ではあり
ますが、これからも林業事務のエキスパートとして
頑張っていこうと思います。（田阪）

　着任当初はコロナが流行していた時期でなかな
かイベントへの参加や人に会うといったことが難
しい状況でした。そんな中、大間々町塩原の畑で
野菜作りを学び始め、次第にお米、ブルーベリー
と様々な農作物の生産に携わり、作った農作物を
着任前に知人と起業していた飲食店の方で使用す
るという思い描いていたビジョンの一つはかなえ
ることができました。退任後は東京の飲食業の会
社に籍を戻しますが引き続きみどり市とは関わっ
ていきますので、今後ともよろしくお願いします。
（小越）
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　今月末で３名の隊員が退任されます。
私は１１月末なので残り約２か月です。
この協力隊だよりは来月から新しい編集
担当にバトンタッチします。変わらず協
力隊の活動をお届けしますので、今後も
何卒よろしくお願いします。（伊藤）
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 ３回目となる地域おこし協力隊の活動報告会を行います。今回は退任間近の４名を含めた９名の発表
を予定しています。どのような活動をしてきて、今後どうするのか、是非直接お聞きください。


